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№ 29

１．例会………〈司会：プログラム委員会〉

　�2：28	 １．チャイム

　�2：30	 ２．点　鐘……〈会　長〉

	 ３．開会宣言

	 ４．ロータリーソング斉唱

……それでこそロータリー

	 ５．講師・ゲスト並びにビジター紹介

	 ６．食　事

　�2：45	 ７．会長挨拶並びに会長報告

	 ８．RYLAセミナー修了書授与
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	 ９．幹事報告

	 �0．出席報告

	 ��．委員会報告

	 �2．ニコニコボックス報告

	 13．次週並びに次々週のプログラムの予告

	 　（３／26）……

	 　　「はやぶさ帰還カプセル―プラネタリウム映像」

	 　　例　会　12：30 ～ 13：00

刈谷商工会議所

	 　　投映会　13：30 ～ 14：15

中央児童館「はばたき」

	 　（４／２）……

	 　　卓話「古地図が語る名古屋商人の活躍」

	 　　講師　北見賃金研究所

	 　　　　　所長　北見　昌朗 様

（紹介者　嶋津　孝久 会員）

　�3：00　�4．本日のプログラム

	 	 新入会員アワー

	 	 　岡　　邦彦 会員

	 	 　桂木　正樹 会員

	 �5．謝　辞

	 �6．点　鐘……〈会　長〉

	 �7．閉会宣言

　�3：30	 �8．散　会

ゲ ス ト

RYLAセミナー受講生	 斎藤　裕里 様

　　　　	〃　　　　　	 嶋津沙和美 様

	 	 	 	 堀井洋之介 様

出 席

会員総数　88名　　出席免除　27名

出席義務者＋免除者の内例会出席者　80名

欠席　��名　　出席率 86.25％

前々回（３／５）の修正出席率 �00％

会 長 報 告

１）米山記念奨学会より、30回目の功労クラブの感

謝状を頂きました。

２）３月�5日に、刈谷RC・知立RC合同親睦ゴル

フが、セントクリークゴルフクラブで開催され、

月例会はグロス�00、ネット80で神谷龍司会員が

優勝されました。

３）３月�5日、国際交流協会役員・幹事会に加藤繁

則会員にご出席頂きました。

幹 事 報 告

１）次週３月26日の例会は、商工会議所の当会場で

行ったのち、中央児童館「はばたき」のプラネタ

リウムへご移動頂きます。終了が�4時30分頃にな

りますのでご留意下さい。

２）本日例会後、歴代会長会議が開催されます。ご

関係の方々はご出席をよろしくお願いします。
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Reach	within	to	Embrace	Humanity　こころの中を見つめよう　博愛を広げるために
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会 長 あ い さ つ

杉浦世志朗

　紳士服・婦人服の生地・服地は素

材・織り・染めなどいろいろ特徴

が在ります。すべてを説明するには、

ずいぶん時間が必要ですので、今日

はまず素材についてお話します。

　大きく分ければ、天然繊維と化学

繊維があります。

　天然繊維は綿・絹・麻・ウールなどがあり、化学繊維

には石油などを原料とする、ポリエステル・ナイロン・

アクリル・レーヨンなどがあります。

　一口に綿と言っても海島綿・エジプト綿・インド綿・

スイス綿などがあり、ウールにも一般的なウールの他に

もカシミヤ・アンゴラ・アルパカなど高級なウールもあ

り、仕立てされている生地も値段によって、カシミヤ

�00％、中にはカシミヤ�0％の普通のウールを90％など、

まさにさまざまです。

　値段とか強さ・発色・着やすさなどの条件で生地の特

徴をだすため天然繊維と化学繊維でもさまざまに組み合

わせます。着ている服のタグなどを見て頂ければ表示さ

れていますが綿・絹・麻などはしわになりやすいため、

ポリエステルなどと混紡します。ウールなどもポリエス

テルと混紡しますが婦人服などは色合いを良くするため

にナイロン・アクリルなどをかまします。フランス・イ

タリアなどの生地は特にその傾向にあります。

　最近の技術は格段に上がっているためシルク�00％の

ちりめんかポリエステル�00％のちりめんか分からない時

があります。良く見れば光沢等ぜんぜん違いますが……

　私が丁稚に行った大阪心斎橋の社長に教わったのが

「燃やしてみろ」ポリエステルなど石油系の繊維は燃や

すと「カチカチ」の黒い玉になります。天然繊維は燃や

して指でこすると「ぱさぱさ」になります。

　いずれにしましても一口に素材といっても相当な数に

のぼります。

　着られる方もさまざまです。素材にこだわる方、デザ

インにこだわる方、ブランドにこだわる方、こだわれば

こだわる程、値段は高くなります。服だけに限りません

が……。

RYLAセミナー修了書授与

新入会員アワー

明治安田生命　　　　　　　　　　

刈谷営業支社長　岡　　邦彦 会員

　本日は貴重なお時間を頂きありが

とうございます。

　僭越ではございますが、本日は私

が勤務して「明治安田生命のCSR

への取り組み」の中から「東日本

大震災で被災されたお客さまへの対

応」と世界最大級の応募総数を誇る

当社のフォトコンテストの紹介を、させて頂きますので

どうぞよろしくお願い申し上げます。

　まず、発生から１年を経過した東日本大震災で被災さ

れたお客様への対応についてお話させて頂きます。冊子

「CSR報告書20��」の��ページをご覧ください。

　当社では、震災の発生当日、社長を本部長とする「災

害対策総本部」を立ち上げ、職員の安否確認および営業

拠点の被災状況の把握に努めました。あわせまして、被

災された地域の個人保険約6�万件、企業保険約4,400団

体、ならびに企業保険ご加入者のうち勤務先を退職され

たお客様のご契約、約�9,000件について、当社のアドバ

イザーおよび法人営業担当者による訪問、本社からの支

援要員の派遣、アウトバウンドコール、ダイレクトメー

ルの発信等、お客様へのあらゆる重層的なアプローチを

行ってまいりました。

　このような活動により、安否確認については、�0月20

日時点で99.95％の完了となりました。

　この契約につきまして保険金・給付金等のご請求の意

思確認が概ね完了し、９月末時点で累計�35億円お支払

いしました。

　また、被災地域のご契約に対し、約款に規定された地

震・津波による免責条項を適用せず、災害死亡保険金等

を全額お支払いすることや、保険料の払込猶予期間を

２ヶ月から最長９ヶ月に延長すること等の特別取り扱い

を実施しました。

　今後も行方不明の方への保険金等のお支払い手続きに

ついて、ご家族のお気持ちにも配慮しながら進めるなど、

被災されたお客さまへのアフターフォローに全力で取り

組んでまいります。

　東日本大震災で被災されたお客様への対応についての

簡単なご報告でございますが、その他当社が行っている

CSRに対する取り組みや当社の決算等については、お

手元の資料をご高覧頂ければと存じます。

　続きまして、当社が実施している世界最大級の応募数

を誇る「MY	HAPPINESS フォトコンテスト」の入賞

写真をご紹介します。スクリーンをご覧ください。

（DVD上映）

　以上が毎回、約９万件の応募総数の中から入賞僅か40

点という激戦の中、見事入賞された作品でした。
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　今後もこのような活動を通じて「お客様を大切にする

会社」としてCSRに取り組みつつ、社業に励んでまい

ります。ご清聴ありがとうございました。

新入会員アワー

桂木　正樹 会員

　本日は、この様な機会を与えて頂

き、ありがとうございます。

　私は、昨年６月の当社常勤監査役

就任前の６年間、米国子会社の経営

に従事いたしておりました。その会

社は地域との関わりを大事にしてお

り、社会貢献として、植樹活動や地

域近隣の清掃活動等を行い、州の環境局から「環境リー

ダー」として表彰されました。その他、地域の学校への

奨学金、消防署・警察署への寄附活動も行いました。

　会社が小さな町にあったため、この様な活動が地域の

新聞に掲載されることで、公共事業体・寄附する側の双

方にとって大変有効な広報活動になっていたと思います。

　ところで、ロータリーの「四つのテスト」の中に「２

番、みんなに公平か」という言葉があり、英語では	“Is	

it	FAIR	to	all	concerned?”	となっています。

　「Fair」という言葉の意味の中には、①公平に事を行う、

という他に②すべての人々（人種）を公平に扱うという

意味もあるのではないかと思っています。

　米国では、Black	African 等「マイノリティ」と呼ば

れる人々に対する配慮が必要で、Diversity（多様性）

と言いますが、大企業では、マイノリティが経営権を持

つ会社から、一定割合の部品等の調達目標を決めていま

す。当社もミシシッピー工場で部品を製造し、同じ工場

内にあるマイノリティ会社に納入、その会社がシート組

立をして客先に納入しています。

　以上、私の米国生活の中で経験した社会貢献活動の一

端をご紹介致しました。

　米国で経験した	Fair	（公平）とDiversity	（多様性）

という言葉は、まさにロータリークラブの活動とも合い

通じることだと思います。

　今後とも、ご指導賜りますよう、よろしくお願い致し

ます。

３月度刈谷 RC ゴルフ例会

平成24年３月�5日㈭

於：セントクリークゴルフクラブ

	 成　績	 氏　名	 Ｇ	 Ｈ	 Ｎ

	 優　勝	 神谷　龍司	 �00	 20	 80

	 ２　位	 神谷　　強	 93	 �2	 8�

	 ３　位	 加藤　英二	 89	 7	 82

	 Ｂ　Ｂ	 霜出　倶弘	 �30	 28	 �02


